
令和４年度第４回庄内警察署協議会の開催

日 時 令和５年２月17日(金)午後４時から午後５時までの間

場 所 庄内警察署大会議室

協議会委員：会長以下５名
出 席 者

警 察 署 員：署長以下６名

【協議内容等】

議 題 令和５年庄内警察署速度等取締り指針について

委員からの意見等 警察署の回答

取締りが目的と思われる取締りになら 現在、県警を挙げてパトカーの赤色灯
ないようにしてほしい。 を点灯させた警戒や車載マイクによる歩
運転手に対して速度抑制効果のある、 行者や自転車利用者等に対する声掛け等、

パトカーでの巡回を強化してほしい。 住民の視聴覚に訴えて事件事故防止を図
また、関係団体と連携して立哨活動を る取組を展開しています。

行う指導も大切だと思うので、多くの町 立哨活動については、当署では、毎年
民を巻き込んで活動してほしい。 ４月から12月までの毎月１日、15日と、

県民運動期間中の街頭活動強化日に、管
内16箇所の主要交差点で実施しています。
今後も、交通事故発生状況等を踏まえ

た交通取締りやパトロールのほか、関係
機関団体と連携を密にした効果的な街頭
活動を行っていきます。

交通事故、違反の防止活動について、 街頭活動、巡回連絡、交通安全講話、「や
これまで以上の普及啓発を図り、違反を まがた110ネットワーク」等を活用した情
させない、事故を起こさせない環境づく 報発信等を効果的に推進し、ドライバー
りに尽力してほしい。 の安全運転意識の向上、歩行者や自転車

利用者の交通マナーの向上に努めていき
ます。

議 題 警察活動に関する意見・要望等について

委員からの意見等 警察署の回答

令和４年９月５日、県警本部と庄内地 地域安全活動に関する覚書が締結され
域の各ＪＡとの間で、地域安全活動に関 た庄内地域の事業者では、防犯カメラの
する覚書が締結され、同協定に基づき防 設置場所について検討中の段階です。
犯カメラの設置等の防犯活動への協力が
呼び掛けられたと聞いている。
防犯カメラは、犯罪の未然防止や取締

り事件捜査に欠かせないものとなってい
る中、協定の進捗状況及び今後の見通し



について教えてほしい。

他県でストーカーや隣人間トラブルで 庄内町では、報道されている様なスト
警察に相談していても亡くなってしまう ーカーや隣人間トラブルから殺人事件に
という事案があったが、庄内署管内で類 発展するような事件の発生はありません。
似した事件の発生はあるのか。 警察では、違法行為が潜んでいたり発
また、警察は民事不介入と言われてい 展しそうな事案、取引などには民事不介

るが、私達がそのような場面に遭遇した 入という考え方はありません。
場合どこに相談すればいいのか教えてほ ストーカーや隣人間トラブルがあれば、
しい。 警察で対応をしますので、まずは、警察

に相談してください。
また、相談内容によっては、相談窓口

が他にあれば紹介することもあります。

クレジットカード番号、口座情報など クレジットカード番号や口座情報が流
個人情報の流出等により身に覚えのない 出し身に覚えのない請求がなされる事案
請求があると聞いている。 の多くは、偽サイトに誘導しクレジット
キャッシュレス化が進んでいる状況の 番号等を入力させるいわゆるフィッシン

中、これらを防止する具体的な手立てが グ詐欺等により個人情報が流出したもの
あれば教えてほしい。 です。

個人情報流出の基本的な防止対策とし
ては

・ 覚えのないメールが届いた場合
は開かないこと
・ ネットでの商品購入で、あきら
かに安すぎる値段の商品が掲示さ
れているサイトは利用しないこと
・ サイト内にある会社概要欄に記
載の住所を調べること（住所地が
店舗でなく、空き地や一般住宅、
アパートの場合がある）

等があります。
また、クレジットカード番号等を入力

後に、不安になった場合は、クレジット
カード会社に連絡して、口座を解約する
手続きを取ることも対策の一つで、この
場合、不正利用と認められれば、振り込
んだお金が保証される場合があります。

以前開催した協議会で、管内交差点へ 本件については、当時、現場の東西に
の横断歩道や信号機の設置について要望 設置された横断歩道を利用することで安
した際、当時は、必要性がなく設置予定 全な横断が可能であるなどの理由から設
はないとの回答だったが、その後まもな 置が見送られました。
く設置された。 しかし、令和４年６月に実施した通学
どのような経緯で設置に至ったのか教 路合同点検において、現場を通学で利用

えてほしい。 する生徒が多い中学校から、利便性を含
めた強い設置要望があったことから、再
度、検討の結果、設置に至ったものです。
今後も、交通実態に即した見直しと改

善に努めていきます。



令和５年１月25日の暴風雪による悪天 令和５年１月25日は、事前に寒波到来
候の際、各所で通行止め等があったり、 の予報が出ていたため、やまがた110ネッ
除排雪が行き届かず、20㎝ほどの段差と トワークで慎重な運転を呼び掛ける注意
なる大きな氷の塊が何箇所もできて、運 喚起を行いました。各地で地吹雪や吹き
転手や歩行者にとって大変危険な場所も だまりが発生し、当署では日中から夜間
あった。 にかけて交通事故を６件受理し、車両の
警察としてもその状況に対し、何らか スタックも相次いだため道路管理者に対

の対処をとったのか教えてほしい。 する除雪依頼をその都度行い、道路環境
の改善を図っています。
道路管理者では、計画的に除雪を進め

ていますが、特に大雪の時は除雪が遅れ
る場合があるため、風雪等に伴う道路障
害が起きやすい場所については道路管理
者側とも情報共有を図り、交通事故等の
未然防止に努めていきます。

【その他】
警察業務理解のため、「110番映像通報システム」について地域交通課長が委員に説明を

行い、スマートフォンを使用して実際に通報体験を行った。


